

VEREIN DER PLAKATFREUNDE E. V.

AN UNSERE MITGLIEDER!

Der unterzeichnete Vorstand hat in der Ausschußsitzung am 3. November 1921 seine Vorstandsämter, der Schriftleiter Dr. Hans Sachs außerdem die Herausgabe der Zeitschrift „Das Plakat“ niedergelegt. Der Mitgliederversammlung vom selben Tage wurde dieser unwiderrufliche Entschluß bekanntgegeben. Auf Bitten des Ausschusses haben sich die Unterzeichneten bereit erklärt, die eingeleiteten und laufenden Arbeiten des Vereins bis zu einer baldigst einzuberufenden neuen Mitgliederversammlung, die eine Vorstandswahl vorzunehmen hat, fortzuführen und auch das letzte Heft 1921 des „Plakats“ herauszubringen.

Dr. HANS SACHS Dipl.-Ing. HANS MEYER
RUDOLF BLEISTEIN

* * *

In der Mitgliederversammlung vom 3. Nov. 1921 ist der Jahresbeitrag für 1922 auf 150 Mark, für Mitglieder in Ortsgruppen auf 170 Mark festgesetzt worden. Bei viertel- oder halbjährl. Teilzahlungen beträgt der Jahresbeitrag 160 und 180 Mk.

Austrittserklärungen müssen satzungsgemäß bis zum 15. Dezember bei der Geschäftsstelle schriftlich angemeldet sein. Später können sie nicht mehr angenommen werden.

DER VORSTAND